



E7-00021
781575
IENA_LV2

Code épreuve : 776B

Nombre de pages : 4

Session : 2021

Épreuve de : Espagnol LV2 Iena

Consignes

- Remplir soigneusement l'en-tête de chaque feuille avant de commencer à composer
- Rédiger avec un stylo non effaçable bleu ou noir
- Ne rien écrire dans les marges (gauche et droite)
- Numérotar chaque page (cadre en bas à droite)
- Placer les feuilles A3 ouvertes, dans le même sens et dans l'ordre

II. Questions

1) En este artículo sacado del País, la autora Muriela Urraca Cervera explica los problemas que conoce España y Europa en un contexto de numerosas crisis. Europa publicó el documento Nuevo Pacto sobre migración y Asilo en un contexto particular.

Primero la autora nos informa sobre la crisis del coronavirus que fue tan fuerte en España que todos hablaban solamente de eso olvidando muchas otras crisis, como la de la inmigración. En efecto el coronavirus no paró las migraciones que venían del continente Africano y que seguían aumentando, matando a los migrantes.

Además, la autora añade que este documento publicado por la Unión Europea fue escrito también en un contexto de crisis dentro de la institución. Los países no logaban alcanzar acuerdos sobre la inmigración desde el 2015. Por consiguiente el documento sirve para que la Unión encuentre una unificación sobre las emergencias sociales de las que sufre España.

148 palabras.

2) En un artículo del País, Marida Ureca nos informa sobre los desafíos que conoce Europa y particularmente el de la inmigración en un contexto de crisis sanitaria. La articulista quiere que la Unión Europea solucione "el reto de la migración", o sea resolver las condiciones del viaje y regular el número de migrantes. Aunque la inmigración puede ser considerada como un problema, se parece que España la necesita.

De buenas a primeras, la inmigración ilegal se presenta como una catástrofe cuando pensamos a las condiciones de viaje de los migrantes, sea a la frontera de Melilla con Marruecos o sea por el mar hasta las Islas Canarias. En Noviembre más de dos mil migrantes llegaron al hotel Vistaflores ^{dentro de} un día, con la ayuda de las organizaciones. Aunque puede ser un reto europeo, podemos reparar en la crisis económica que conoció España en 2008, lo que agudiza las dificultades para regular el tratamiento de los migrantes. El costo podría ser alto y por eso el país necesitará la ayuda de la Unión Europea que financia a Marruecos para que controle la frontera.

No obstante, quizás la articulista pase por alto la crisis que golpeó a España ²⁰⁰ y que provocó una emigración extrema con 350 000 españoles que huyeron. La crisis del ladrillo debería hacer de España un país que necesita crecer económicamente y que quiere recuperar a su población. El reto de la migración, cuando se refiere a España, debería ser un desafío en la cuestión de cómo integrar a los migrantes, a esta fuerza laboral.

Al final, el "reto" de la autora debería ser considerado particularmente para España con su historia.

271 palabras.

III. Thème.

- 1) La esperanza de una recuperación rápida está volviendo lejos y nuestra planificación para la reactivación no es segura.
- 2) Cuando sean conocidos los resultados, podremos analizarlos juntos.
- 3) La inestabilidad del gobierno ya no era más en la primera página del periódico desde hacía algunos días.
- 4) Me propusieron un empleo en este sector pero siempre he rechazado.
- 5) ¡Salid de vuestro aislamiento, llamad a nuestros compañeros mañana por la mañana!
- 6) La crisis era difícil predecir, pero eso no explica todo!
- 7) Luis Arce se hizo nuevo presidente de Bolivia con más de un cincuenta y cinco por ciento de los votos.
- 8) Es un informe cuyas conclusiones no habían sido el propósito de ninguna crítica.
- 9) Si la tasa de paro hubiera seguido aumentando, habría sido necesario instaurar nuevas medidas.
- 10) Los países más endeudados no lograron superar sus dificultades tan fácilmente.

I. VERSION

La gestion de la pandémie et le fusillement des idées de Ce Qui Pourrait Arriver capte toute l'attention politique et concentre l'intérêt des médias. Des raisons plus que ~~suprêmement importantes~~ expliquent que ce soit ainsi, même si cette hiérarchisation des thèmes qui composent l'agenda politique nous a fait oublier nombre de défis que l'Espagne a encore l'obligation d'aborder. Nous pensons, par exemple, à la pression migratoire en provenance d'Afrique. Une réalité dont nous ~~peignons~~ ^{peignons} à calibrer l'impact actuel et à venir, même ~~lorsque~~ ^{lorsque} nous (re)découvrons les nouvelles qui nous préviennent du nombre croissant de canots sur nos côtes ; ou lorsque le cri meurtri d'une mère qui perd son bébé dans les eaux de la Méditerranée nous sert de notre propre tragédie quotidienne, à peine quelques minutes avant que l'embarcadere sur laquelle ils voyageaient dans des conditions difficiles chavire et projette les vives.